

Calendrier du 22 janvier au 4 février 2012

- Mercredi 25 **20h30 Groupe Biblique**, à la chapelle du Moutier
20h30 Préparation au Baptême, au 12 av. A. Briand
- Vendredi 27 **19h30 à 22h30 Soirée CCFD Secteur**, à la chapelle du Moutier - *Fraternité à l'échelle internationale*
19h30 Repas mis en commun
20h30 à 22h Interventions et échanges
– *Pèlerinage et rencontres en Terre Sainte*
– *Elections 2012 : Plate-forme C.C.F.D. pour une vraie solidarité internationale*
– *Echange : Fraternité à l'international*
- Samedi 28 **18h Messe en Famille**, à l'église Saint-Léonard
- Dimanche 29 **18h Messe Partage**, à la chapelle du Moutier
- Samedi 4 **10h Conférence St-Vincent-de-Paul**, salle boisée
10h Aumônerie 4/3, à Notre-Dame-de-la-Trinité
14h30 Grand Groupe KT CM2, à Notre-Dame-de-la-Trinité

Intentions de messe

- Sa 21 **18h à St Léonard** : Marie-Josée Monseigny, Marie-Claude Hernandez, Fernand Rank, Félixiane Zodros
- Di 22 **11h à St Léonard** : Morgane Voisin, Jeanne Peyre, Marie-Claude Gaunet, Françoise Champlain, Robert et Suzanne Gervais
- Ma 24 **18h à Ste Louise** : André Servella, Geneviève Gandois, Marie-Paul Payet, Marie-Antoinette et Christian Huc
- Je 26 **9h au Moutier** : Pierre Michel, Marie-Claude Hernandez, Gérard Pays
- Ve 27 **18h au Moutier** : Morgane Voisin, Odette Crespeau
- Sa 28 **18h à St Léonard** : Christiane Isselin, Fernand Rank, Andrée Chabanas
- Di 29 **11h à St Léonard** : Gérard Pays, Roger Girard, Germaine Caraby, Françoise Champlain, Léon Chenet
- Ma 31 **18h à Ste Louise** : Morgane Voisin, André Servella, Andrée Chabanas
- Je 2 **9h au Moutier** : Marie-Claude Gaunet, Fernand Rank
- Ve 3 **18h au Moutier** : Marie-Josée Monseigny, Geneviève Gandois, Gérard Pays

Ceci vous concerne

Samedi 21 et dimanche 22 janvier 2012 Quêtes pour les Séminaires

Votre générosité est plus que jamais indispensable : les séminaristes ne vivent que grâce à vos dons. Des tracts sont disponibles à l'église Saint-Léonard.

Mercredi 1er février 2012 de 20h30 à 22h30

Vatican II : 3ème conférence
Lumen Gentium et *Sacrosanctum Concilium*

À propos de l'Église et de la liturgie, un double retour aux sources. à la cathédrale Notre-Dame de Créteil 2 rue André Maurois.

Intervenants : Frère Patrick Pré-tot, moine de la Pierre-qui-Vire, Père Laurent Villemin, prêtre du diocèse de Verdun,

Samedi 4 et dimanche 5 février 2012

Quêtes bi-annuelles pour la Conférence St-Vincent-de-Paul
Merci d'avance pour votre aide.

Joies & peines

Nos Peines :

A la suite du décès de Fausto **Boccacini**, Epoux d'Angela Boccacini, nous partageons la peine de sa famille et l'assurons de nos prières.

Nous avons accompagné à la maison du Père : Simone **Jousset** (11/01), Robert **David** (16/01), Adrien **Profichet** (17/01), Daniel **Racco** (19/01)



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

Quinzaine du 22 janvier au 5 février 2012

Les fêtes

22 janvier :
3^e dimanche

Mc (1, 14-20)

29 janvier :
4^e dimanche

Mc (1, 21-28)

Pour en savoir plus :
Page 2
La mission des paroisses au cœur de nos villes

Page 3
La Journée Mondiale du Migrant

Paroles de Vie

« Fais-moi connaître tes chemins Seigneur, et guide-moi dans ta vérité. »

édito

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Dieu est Un, mais pourquoi les chrétiens sont-ils divisés ? Comment surmonter cet abîme de divisions pour revenir à l'unité voulue par Jésus (Jn 17, 21) et vécue par la communauté primitive (Ac 2, 44-46) ? Est-il possible de croire à l'unité des chrétiens aujourd'hui ?

La réponse à cette question dépend de la foi et de la conception de chacun sur « l'unité ». Aujourd'hui, nous les catholiques, nous ne pouvons plus rêver à l'unité des chrétiens comme retour de toutes les confessions chrétiennes à l'Église Catholique Romaine. Ce temps est révolu. L'unité aujourd'hui ne peut être comprise que dans le rapport à la divinité : Dieu est à la fois Un et Trinité. Nous sommes « famille de Dieu » et dans une famille il y a plusieurs personnes ; nous sommes le « Corps du Christ » et dans un corps il y a plusieurs membres. Les personnes comme les membres, dans leur diversité, travaillent en collaboration pour l'édification de l'ensemble et cela constitue un enrichissement. Unité ne veut pas dire uniformité et diversité ne veut pas non plus dire adversité. Nous sommes appelés à travailler en collaboration et à regarder cette différence non pas comme un appauvrissement, mais comme un enrichissement.

Par ailleurs, nos diversités ne peuvent être perçues que comme des preuves du mystère et de la transcendance de Dieu. En effet, Dieu est insaisissable, incompréhensible, et dans ce sens, aucune Église ne peut prétendre avoir le monopole de toute la vérité sur Dieu. Nous vivons le temps de la complémentarité. Notre attitude ou notre regard vis-à-vis de l'autre ne peut être que celui de l'amour.

En cette semaine de prière pour l'unité des chrétiens, allons à la rencontre de l'autre avec l'ouverture de l'esprit, sans complexe ni préjugé, mais avec estime, humilité et admiration.

Mais cela ne veut pas dire naïveté.

Père Richard Ngweli

Pour recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :
Changement d'opérateur - en attente d'une nouvelle adresse mail - Merci

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses
Tél.: 01 46 64 41 92 Site secteur : www.catholique-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard.html



LA MISSION DES PAROISSES AU CŒUR DE NOS VILLES

Samedi 7 janvier 2012, notre évêque, le Père Michel Santier et son conseil épiscopal ont réuni tous les membres des E.A.P. et E.P.S. de notre diocèse à Nogent (plus de 500 personnes) pour une journée de partage, de réflexion et de célébration.

Le thème de notre rencontre était « **la mission des paroisses au cœur de nos villes** ». La paroisse est une communauté de fidèles d'un territoire défini à la charge d'un curé assisté d'une E.A.P. pour la conduite de sa paroisse. Celle-ci n'est pas une entité close sur elle-même, elle est insérée dans une commune ou un quartier pour être signe visible du Christ ressuscité. Aujourd'hui, la prise en charge prend plusieurs visages. Certaines paroisses comme la nôtre ont un curé modérateur avec un coordinateur de paroisse ou un coordinateur de l'E.A.P.. Le but est le même, il s'agit bien comme au premier temps de l'Église d'annoncer le Christ à nos contemporains. « *Ils se montraient assidus à l'enseignement des Apôtres, fidèles à la communion fraternelle, à la fraction du pain et aux prières* ». (Ac 2,42).

Le matin, nous avons écouté des témoignages sur différentes formes de prises en charge de paroisse : partage de l'expérience d'un couple « foyer d'accueil » sur Villejuif qui loge dans le presbytère, l'épouse étant membre de

l'E.A.P. ; mais aussi d'un autre couple dont l'épouse est coordinatrice et le mari diacre. Nous avons pu également témoigner Martine Gilles et moi-même sur la mise en place des pôles au sein de notre paroisse à la fois sur un plan historique et sur un plan pratique autour du pôle solidarité .

L'après-midi, le Père Alphonse Borrass, vicaire général du diocèse de Liège (Belgique), est intervenu pour nous encourager à poursuivre notre mission dans la diversité des ministères et des engagements. Par notre baptême nous sommes appelés à être « *prêtre, prophète et roi* » dans tout ce qui fait l'existence de nos vies. Nous sommes dans une période de profonds changements sur le plan sociétal, mais aussi ecclésial. Nous ne savons pas aujourd'hui quel visage aura la paroisse de demain, mais sa mission est et sera toujours de témoigner que nous sommes renouvelés par l'Eucharistie, l'Évangile et le Service des frères .

Je reprends une partie de sa conclusion : « *La paroisse doit être passeur d'Évangile pour les passants de l'Église, pour ceux qui passent dans nos paroisses avec des motivations fort variées sans nécessairement s'intégrer. Si l'ambiance chaleureuse joue certes un rôle important, évitons de nous recroqueviller sur nous-mêmes et faisons de nos paroisses un tremplin pour oser aller au large* » (Père Borrass).

Notre journée s'est terminée par une célébration eucharistique, la fête de l'Épiphanie nous invitait comme les mages à ne pas repartir par « *le même chemin* » et ce temps fort diocésain nous a permis d'être encouragés dans nos missions .

Françoise Gohin pour l'E.A.P.

« **J'ÉTAIS UN ÉTRANGER ET VOUS M'AVEZ ACCUEILLI** ». Mt 25,35

« **Les migrants et la nouvelle évangélisation** » était le thème de la Journée Mondiale du migrant et du réfugié, fêtée sur notre secteur le 15 janvier à Sainte-Germaine de Cachan.

La journée a commencé par la messe, dans une assistance très colorée avec des costumes traditionnels. Après l'homélie du diacre Ambroise Bayo, les membres de l'assemblée étaient invités à

penser aux personnes qui les ont accueillis dans un pays nouveau, dans une ville nouvelle , pour un travail différent,... et à écrire les noms de ces personnes sur un cœur en papier. Nous avons prié pour elles pendant la prière universelle et leurs noms ont été portés à l'autel à l'offertoire.

Après l'apéritif suivi d'un repas festif, nous sommes revenus sur un événement qui a fortement marqué notre

secteur en août 2006 : l'évacuation du squat de Cachan. Nous avons visionné des extraits du film « *Regardez, chers parents* », œuvre qui présente l'expérience de certains migrants en France et plus particulièrement les habitants du squat. Safiatou BÄ, responsable des femmes du squat a répondu aux questions sur le vécu des personnes expulsées. Il y avait une parole chaleureuse pour les paroissiens qui ont accepté de stocker les affaires des personnes expulsées le temps qu'elles soient relogées. Toutes ont été relogées, mais cela pris des années.

A suivi un riche échange sur les migrants et la nouvelle évangélisation : « *Ai-je moi-même été évangélisé par des personnes d'autres cultures ?* » Le Père Boniface Sebo, curé de Cachan et responsable du secteur, est intervenu sur le thème de la journée.

Les Pionniers de Cachan qui ont gardé les enfants, les cuisinières qui nous ont régales avec leurs plats savoureux, l'équipe de Cachanais et des membres de la Fraternité Val-de-Bièvre qui ont préparé la journée, les participants qui ont partagé en vérité leurs expériences... Toutes ces personnes ont contribué à ce que cette journée soit bien vécue par tous.

Mary Gorgette pour la Fraternité Val-de-Bièvre

